



Oscar Arias Sánchez.

## OSCAR ARIAS SÁNCHEZ

Partido Político: Partido Liberal Nacional

Periodos de Mandatos: 1986 – 1990 / 2006 - 2010

### BIOGRAFÍA

Nació el 13 de septiembre de 1941 en Heredia. Una de las anécdotas más comentadas en torno a su vida escolar es que le dejó a la maestra de la Escuela Argentina un mensaje diciendo “Yo quiero ser Presidente”.

### CARRERA POLÍTICA

Fue parte del partido Nacional a la edad de 20 años, y a partir de entonces comenzó a hacer su carrera política desempeñando diversas funciones públicas. Sus pasos por la política se caracterizaron por su seguridad y la rápida evolución de su carrera.

El Presidente José Figueres en el año 1970 lo nombró asesor suyo en la Casa Presidencial y al poco tiempo ocupó el cargo de Ministro de Planificación Nacional. Su labor dentro de ese puesto fue impecable y por eso el siguiente presidente electo, Daniel Oduber lo volvió a nombrar para que siguiera ocupando esa posición-.



Heredia, Costa Rica.

*Le dejó a la maestra de la Escuela Argentina un mensaje diciendo “Yo quiero ser Presidente”*

Llegó a ser Diputado en las elecciones de 1978 y en esa etapa de su carrera fue un gran promotor de las reformas en la Constitución Política. Al tiempo que trabajaba para el ámbito político también se dedicaba a la redacción de libros sobre la actualidad y el pasado de la Nación. En sus obras siempre mantuvo una línea editorial democrática costarricense.

*Antes de finalizar su tarea en la Asamblea Legislativa decidió postularse como candidato para la Secretaría General del Partido Liberación Nacional. Tuvo éxito y ocupó el cargo.*

Se lanzó a la convención interna del Partido Liberal Nacional en el año 1985 y un año más tarde consiguió ganar las elecciones presidenciales Nacionales y erigirse como Presidente. En mencionada campaña electoral debió vencer a su contrincante Rafael Ángel Calderón Fournier.



Parque de la Paz.

ELBIBLIOTECA

Estando en el poder se propuso mejorar la calidad de vida de aquellas personas que carecían de hogar. Así emprendió un proyecto de construcción de 80 mil viviendas con el fin de solucionar el problema muchas personas de Centro América. A nivel económico, se hizo cargo de la deuda externa logrando reducir a ésta en un billón de dólares. También controló y redujo la inflación. Con el fin de obtener divisas, promovió las exportaciones no tradicionales y facilitó los mecanismos para el establecimiento de nuevas industrias extranjeras. Re impulsó el comercio de la industria bananero construyendo la Zona Libre de Golfito. Estas medidas permitieron que se reduzcan los niveles de desempleo.

*Se ocupó de la conservación de los recursos naturales, parques nacionales y turismo ecológico. En materia de infraestructura, mandó a construir el edificio de la Contraloría, el Parque de La Paz.*

Con respecto a la ciencia y la tecnología llevó su aprendizaje a las escuelas donde los alumnos pudieron tomar sus primeros conocimientos sobre computación.

Ganó en el año 1987 el Premio Nobel de la Paz por su empeño en llevar un clima pacífico a diferentes lugares de Centroamérica.

En el año 2006 ganó nuevamente las elecciones presidenciales para un segundo mandato con un estrecho margen, de 1.1% sobre su inmediato seguidor, Ottón Solís Fallas. La reelección del Dr. Arias es un hecho que se dio por primera vez después de 36 años.

*Ganó en el año 1987  
el Premio Nobel de  
la Paz.*

#### PRINCIPALES LOGROS

Mandó a construir viviendas.

Promovió exportaciones.

Reanimó la agricultura de cambio.

Realizó reformas en el sistema educativo.

Aprobación de la Ley de Igualdad Real.

Creación del Banco Hipotecario de la Vivienda.

Construyó la Plaza de la Democracia.

Creó el Parque de La Paz.



Miguel Ángel Calderón Fournier.

### **RAFAEL ANGEL CALDERÓN FOURNIER**

**Partido Político:** Unificación Nacional.

**Periodos de Mandatos:** 1990 – 1994.

#### **BIOGRAFÍA**

Nació el 14 de marzo de 1949 en Diriamba, Nicaragua. Su padre fue el Dr. Rafael Angel Calderón Guardia, ex Presidente de la República, estuvo exiliado del país como consecuencia de la guerra civil de 1948. El Dr. Calderón Guardia pudo volver a Costa Rica en el año 1958 cuando el entonces presidente Mario Echandi le levantó el exilio.

#### **CARRERA POLÍTICA**

Su carrera política comenzó en el Partido Calderonista donde fue ascendiendo posiciones. En los años siguientes ese partido pasó a llamarse Partido Unidad Social Cristiana.

Se presentó como candidato a Presidente de la Nación en las elecciones de 1982, en esa oportunidad fue derrotado por don Luis Alberto Monge Alvarez. Intentó nuevamente ganar el puesto de la presidencia en 1986 pero también fue derrotado por don Oscar Arias Sánchez.



Diriamba, Nicaragua.